

COVID-19

societe.union@sonapresse.com

Les acteurs de la coordination SSR/VBG à l'école du Covid-19

Sveltana NTSAME NDONG
LIBREVILLE/GABON

Le ministère en charge de l'Éducation nationale, à travers la direction générale de l'Enseignement scolaire et normal (DGESN), notamment la coordination des activités liées à la santé sexuelle et reproductive (SSR) d'une part, et celle relative aux violences basées sur le genre (VBG) en milieu scolaire d'autre part, a organisé, du 18 au 24 septembre dernier, une formation sur le Covid-19. Ces assises qui ont eu lieu à l'école publique de Mont-Bouët 1, s'inscrivaient dans le cadre de la mise en œuvre du Plan de travail annuel (PTA) 2020 comptant pour le 7e programme de coopération Gabon-UNFPA 2018-2020. Objectif : renforcer le niveau de

connaissances des membres de la coordination SSR/VBG sur le Covid-19, afin que les informations à mettre à la disposition des communautés soient correctes et favorisent le respect comme l'application des mesures barrières.

Ils étaient donc 34 participants, répartis en trois groupes, à prendre part à cette formation axée sur les généralités du Covid-19, la prévention et le contrôle.

Occasion pour le directeur général de l'Enseignement scolaire et normal, Blanche Reine Mebaley, de rappeler l'importance de telles assises qui, à long terme, doivent permettre "d'intensifier la communication sur les mauvaises pratiques et l'impérieuse implication des communautés dans la riposte et l'identification des cas suspects".



Les membres des coordinations SSR/VBG en formation sur le Covid-19.

Du matériel de protection aux habitants du 4e arrondissement

PMM
Libreville/Gabon

Plusieurs bénévoles (une dizaine) de l'ONG "Belle vie" étaient récemment déployés au quartier Plein-Niger, dans le quatrième arrondissement de la commune de Libreville, où ils ont procédé à la distribution des kits de protection dans le cadre de la riposte contre le coronavirus. Accompagnés de l'édile de cette circonscription, Axel Jesson Denis Ayenoue, et du sénateur Marc Sergent Anguilet, les membres de cette ONG que dirige Joseph Simba ont visité plusieurs ménages, véhiculant au passage des messages de sensibilisation. Cette campagne de proximité visait à rappeler aux populations les moyens de protection mis en place par les plus hautes autorités en vue de freiner la propagation du virus dans notre pays. Aus-



Distribution des masques et gels aux habitants du quatrième arrondissement de la commune de Libreville.

si, les initiateurs de cette action ont-ils mis plusieurs produits à la disposition des habitants, constitués de 800 masques médicaux, des gels hydroalcooliques et des préservatifs.

Une dotation qui devrait permettre aux bénéficiaires de se prémunir non seulement contre le coronavirus, mais également contre d'autres infections comme le sida.

Nette accélération de la pandémie en Europe

Frédéric Serge LONG (synthèse)
Libreville/Gabon

L'EUROPE connaît une accélération des contaminations par le coronavirus ces derniers jours. Le nombre de nouveaux cas quotidiens y a presque quadruplé depuis début juillet (57 900 cette semaine, contre environ 15 000). La Belgique est le pays où l'épidémie progresse le plus (+75%, 1 600 nouveaux cas par jour). Suivent la France (11 700) et l'Espagne (11 200). La tendance est également à l'accélération au Moyen-Orient (+13%), aux États-Unis/Canada (+11%), en Afrique (+8%). Mais, elle décélère, en revanche, en Océanie (-26%), en Asie (-6%) et en Amérique latine/Caribes (-4%). Les plus fortes décrues sont observées aux Philippines (-25%, 2 900 nouveaux cas par jour), au Chili (-16%, 1 500), en Indonésie (-13%, 3 600), au Brésil (-7%, 28 900) et en Inde (-6%, 87 800).



La pandémie du covid-19 s'accélère en Europe.

Par ailleurs, le Japon allégera les strictes restrictions de passage à ses frontières concernant les étrangers, imposées à cause de la pandémie de coronavirus, à partir du mois d'octobre. De son côté, la ville de Moscou, confrontée à un nouvel essor des contaminations au coronavirus

comme ailleurs en Europe, a demandé aux seniors, vendredi, de se confiner, et aux entreprises de privilégier le télétravail. Israël a imposé de nouvelles restrictions sur les vols internationaux dans le cadre d'un durcissement de ses mesures visant à freiner la propagation du Covid-19.